

Gemeinderat von Zürich

9.1.2002

**Beschlussesantrag**

von Niklaus Scherr (AL)

GR Nr. 2002 / 6

Es wird beantragt, dass der Gemeinderat folgende Resolution beschliesst:

„Das Swissair-Grounding hat landesweit eine Welle der Solidarität mit den Betroffenen ausgelöst. Tausende von Angestellten der Swissair und ihrer regionalen Zulieferbetriebe müssen für eine hochriskante Expansionsstrategie der Swissair-Führung mit der Entlassung oder massiven Lohneinbussen von 10 – 35% bezahlen. Staat und Privatwirtschaft sprechen Mittel in Milliardenhöhe, aber die Finanzierung der vertraglich geschuldeten Sozialpläne und der Leistungen an die Frühpensionierten bleibt weiterhin ungesichert.

Der Zürcher Gemeinderat appelliert deshalb an alle Verantwortungsträger der Swissair ab dem Zeitpunkt der Hunter-Strategie – VerwaltungsrätInnen und Geschäftsleitungsmitglieder – mit einer einmaligen Abgabe von fünf Prozent auf ihrem Privatvermögen die nötigen Mittel zur Finanzierung der Sozialpläne bereitzustellen.“

**Behandlung mit Weisung 414 (Beteiligung Crossair).**

